

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **113 (1968)**

Heft 1

PDF erstellt am: **10.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

Direction-Rédaction par intérim : colonel-divisionnaire **Montfort**

Rédacteur-Adjoint : Colonel **EMG Georges Rapp**

Administration : Lt-colonel **Ernest Bütiger**

Editeurs et expédition : Imprimeries Réunies S.A., av. de la Gare 33, 1000 Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. 10-5209)

Annonces : Publicitas S.A., succursale, rue Centrale 15, 1000 Lausanne

ABONNEMENT: Suisse: 1 an Fr. 18.—; 6 mois Fr. 10.—

Etranger: 1 an Fr. 22.—; 6 mois Fr. 12.—

Prix du numéro: Fr. 2.—

De l'évolution des troupes de la protection aérienne

Nos lecteurs retrouveront avec plaisir le colonel-brigadier Nicolas qui depuis longtemps n'avait plus écrit dans notre revue romande. Ils apprécieront, une fois de plus, son sens pratique, son dynamisme et la clarté de son exposé.

Réd.

I. APERÇU HISTORIQUE

Nos troupes de la protection aérienne, plus généralement connues sous leur dénomination abrégée de troupes PA, ont apparu dans nos « ordres de bataille » lors de la réorganisation de l'Armée de 1951.

Cette date ne constitue pas leur acte de naissance. Il s'agissait bien plutôt d'un changement d'incorporation pour intégrer dans l'Armée des formations qui préexistaient déjà en dehors d'elle.

En effet, nos troupes actuelles de PA sont issues de la « PA bleue », comme on le dit communément encore aujourd'hui dans le jargon de leurs unités, en souvenir de la couleur des uniformes qui vêtaient initialement les hommes de ces formations. A la vérité, cette « PA bleue » était formée — pour lui donner son nom réel — d'une partie des organismes de la « D.A.P. » (c'est-à-dire de la Défense aérienne passive) qui avait vu le jour dès 1935.